

R. 35.970

E. 336 (07)

65

131



LA LEALTAD,

OFICINA OFICIAL DE LAS LIGAS DE CONTRIBUYENTES DE LA PROVINCIA.

AÑO VI.

Domingo 18 Noviembre 1877.

Núm. 1432.

PRECIO DE SUSCRICION.—En Granada, un mes 8 reales — la misma, un trimestre (pago adelantado), 1 id.— Los suscritores, por adelantado, 50 céntimos. — Números sueltos, 1 real.

CONDICIONES DE SUSCRICION.—Las suscripciones deben hacerse en la Admón. establecida en la placeta Hospital de Santa Ana, 12.— Los suscritores forasteros pueden pedirla en carta certificada, acompañando su importe en libranzas del Giro mútuo.

PARTE OFICIAL

La Gaceta del día 15 contiene las siguientes disposiciones:

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA.— Reales decretos concediendo indultos á varios procesados por delitos comunes.

MINISTERIO DE HACIENDA.— Real orden resolviendo que tanto los certificados de los contribuyentes como las instancias en que estos se solicitan deben extenderse en papel de oficina y que en expedición se verifique sin gravamen alguno por derechos ó impuestos municipales.

MINISTERIO DE FOMENTO.— Real orden disponiendo se provea por conducto del director de la Escuela Normal de Aviz.

—Otra excitando el celo de los directores provinciales á fin de que en el más breve plazo el plan de estudios de las escuelas de primeras letras.

—Otra mandando que se publique en la Gaceta el resumen estadístico comparativo del número de alumnos en el presente curso de las escuelas de primeras letras, y de los gastos de cada una de los establecimientos.

EXTERIOR

PARTES TELEGRÁFICAS

San Petersburgo 14.—El periódico *El Mensajero* publica una orden imperial de 26 de octubre prohibiendo la exportación de trigo por el Mar Negro y el Mar de Azov.

Bucharest 14.—Se cree que el príncipe de Rumanía se prepara para salir de Plewna.

Atenas 14.—Las tropas de Tebas han vuelto á esta ciudad con objeto de cambiar su armamento.

Constantinopla 14.—La guerra de la isla de Creta ha sido traída á la orden del día.

París 14.—El senador señor Franchet ha fallecido.

Versalles 14.—El grupo de los constitucionales del Senado se niega á las negociaciones con las izquierdas para la elección de los senadores inamovibles que hay que elegir para cubrir vacancias por defunción.

París 14.—Hoy ha vuelto á circular el rumor sobre la posibilidad de que sean suspendidas las sesiones de las Cámaras.

Ragusa 15.—Los montenegrinos han puesto sitio á Antivari.

Se cree que se apoderará pronto de la plaza.

Constantinopla 15.—Safve Beya continuará á Edhen-bajá en el cargo de gran visir.

Este cambio se considera como un síntoma de las disposiciones pacíficas del gobierno turco.

San Petersburgo 15.—El general Gortchakoff ha sido trasladado á Verankaleh.

Tiflis 14.—El general ruso Heimann ocupa las posiciones que dominan á Bortom.

Se ha intimado la rendición de esta plaza.

Se han negado á entregar á Heimann se dispone á bombardear á esta plaza.

San Petersburgo 15.—Hoy ha sido de fecha de ayer del ejército que marcha á Mars.

Segun dichas noticias, el sitio de esta plaza por nuestras tropas es muy difícil.

El fuego de cañón contra esta plaza es muy violento.

Londres 15.—Un despacho oficial turco dice que el gobernador de Constantinopla, mandado por el 12 del actual fué atacado por los rusos, y que consiguió rechazarlos.

El interés principal de las noticias relativas á la grave situación por que Francia está

lo encontrarán nuestros lectores en los telegramas que más arriba insertamos. El extracto de la sesión de la Cámara de los diputados, que á continuación damos.

El ministro del Interior, Sr. Fourton, subió á la tribuna y pronuncia un largo discurso en el que le dirigió ayer el Sr. Leon

al principio de la intervencion de un gobierno en las luchas electorales, ha sido combatido por la oposicion y criticado por el poder.

Si el gobierno no podia estar ante la actitud de la prensa de oposición, todas partes, dirigiendo ataques que este tenia precision de con-

poner el peligro de la conducta de las oposiciones, los males que puede traer sobre Francia el radicalismo y hace un llamamiento á todos los conservadores para que se lleve á cabo la informacion

ampliaria, que considera atentatorio á los demás poderes.

Después de referir minuciosamente las prácticas de los manejos de la oposicion, para de estos constituyen delitos muchos que las candidaturas oficiales.

También haciendo que Francia quiere gobierno, paz y estabilidad al abrigo del nombre glorioso que garantiza el porvenir del país en masa pide que permanezca, estar supeditado á provocaciones, sin sumision ni dimision en el esto social que ocupa y en donde será. (Grandes aplausos en la derecha.)

El Sr. Ferry, diputado de la izquierda, contestó al ministro del Interior, y pronuncia un enérgico discurso, que la política y los actos del gobierno, proceder abiertamente hostil á las leyes vigentes de Francia, dan á los franceses el derecho de creer que la República está seriamente amenazada.

Al hablar de la República clerical (así calificaba el gobierno francés) ha despertado extranjero temores, que se ha presentado en vano.

Después de haber negado la existencia de un entendimiento entre Italia y Alemania, y de haberse negado la existencia de un entendimiento entre Francia y Alemania, pero la verdad es que si ese tratado aún, hay un acuerdo complejo de potencias para el caso en que sea definitivo.

El Sr. de Negocios extranjeros, duque de Dalmacia, interrumpe al orador diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

Ferry prosigue su discurso enumerando los hechos de presion ejercidos por el gobierno citando varios hechos, para decir que el sistema de la arbitrariedad es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercer poder, terminando diciendo: «Francia no sujeta á la verdad.»

de Plewna continúa sin cesar y tambien que Osman-Bajá se dispone á intentar salir del círculo de hierro en que está encerrado, combinando un movimiento con Mehemed-Alí, que se adelanta del lado de Sofía al frente de numerosas fuerzas.

El propósito del valeroso defensor de Plewna podrá ser cierto, pero si confía en el auxilio de Mehemed-Alí, lo probable será que fracase. La razon es muy sencilla: los más disponen de fuerzas bastantes para contener á las tropas que vengan del lado de Sofía sin alterar las operaciones del sitio de Plewna, y de consiguiente Osman se verá entregado á sus propias fuerzas en los momentos más críticos.

De Asia solo se sabe que la situacion de Kars va siendo apurada por momentos. Su guarnicion carece de víveres, y además hay dentro de la plaza muchos heridos y enfermos que aumentan la angustia natural de los sitiados.

Erzeroum, por lo visto, no ha caido todavía en poder de los rusos. Es muy extraño el silencio que de una y otra parte se guarda acerca de la situacion de aquella capital; sin embargo, despues de lo ocurrido no podemos tardar en saber cuáles han sido las consecuencias del último desastre de Mouktar-bajá.

SECCION DE PROVINCIAS.

Han empezado los trabajos para el camino de hierro que, partiendo de la vía de Córdoba á Málaga, terminará en Linares. Las obras principian en el cuarto kilómetro del término de Aguilar y ya han sido inspeccionadas por los delegados del gobierno.

—El juez de primera instancia de Zafra ha dictado sentencia en la causa empezada el año de 1873 contra más de 150 vecinos de Medina de las Torres por los delitos de sedicion y daño.

A la mayor parte de los procesados se les impone tres meses de arresto por cada uno de aquellos dos delitos; á otros 150 pesetas de multa, y á algunos se les declara exentos de responsabilidad criminal por no haber obrado con discernimiento.

—Un nuevo robo se cometió en el tren de Zaragoza que llegó á Barcelona el miércoles por la noche. En la estacion de Sabadell se subieron dos hombres á un coche de primera, donde iba un caballero extranjero, y despues de arrojarle sobre él y arrebatarle cuanto dinero y alhajas llevaba, se bajaron del coche al disminuir la velocidad del tren que llegaba ya á Barcelona, desapareciendo á favor de la oscuridad.

—Se ha firmado por el ayuntamiento de Barcelona y la capitania general de Cataluña la escritura relativa á la construccion de cuarteles que han de reemplazar á los derruidos de la Ciudadela. Dentro de pocos días aquel municipio emitirá 100.000 duros de los 400.000 que quedan por emitir del empréstito de 700.000, y con dichos fondos se principiarán en breve las obras de los citados cuarteles.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Sr. Director del periódico LA LEALTAD. Madrid 14 de Noviembre de 1877.

Mi distinguido compañero: Algunos diputados oposicionistas, entre ellos un mariscal de campo muy conocido en el Parlamento por su carácter batallador, se proponen, tan luego como las Cortes reanuden sus tareas, interpellar al gobierno acerca de la cuestion llamada del Consejo Supremo de la Guerra.

A cosa de las nueve de la mañana los señores D. Práxedes Mateo Sagasta y Romero Ortiz visitaron al señor duque de

la Torre, en su hotel del barrio de Salamanca, con quien conferenciaron largamente acerca de ciertos particulares de que se trató ayer en la reunion de que di cuenta á V. en mi última carta. De la expresada visita se dice que en ella han quedado arregladas algunas diferencias de las que venian ocupándose constitucionales y centralistas en el curso de las negociaciones entabladas para realizar el consabido proyecto de fusion. El silencio que guardan estos dias los periódicos de uno y otro bando, dicen, obedece á las indicaciones hechas por los jefes, añadiéndose que dado caso que fuesen provocados por sus adversarios colegas, para volver á tratar del asunto, obrarian con la mayor circunspeccion, eludiendo polémicas y omitiendo toda clase de declaraciones, por ahora al menos, para no dar lugar á discusiones inconvenientes que solo aprovechan al enemigo comun.

Tambien anoche visitaron al Sr. D. Emilio Castelar unos cuantos ex-ministros de procedencia democrática, con el fin de saber si aquel periódico habia recibido noticias de la capital de Francia, que son las que en el dia tienen el privilegio de llamar la atencion del mundo político. Efectivamente, recibió algunas, que fueron leídas con el interés que puede V. suponer, pero no adelantan nada á las que *El Imparcial* publica esta mañana de su servicio particular, dando cuenta de la sesion celebrada ayer en Versalles. Además se confirman las que participé en mi última correspondencia, respecto al inter-signtismo de que están poseidos los conservadores y radicales que, como ya he dicho, están ambos muy preparados y recelosos; así que, suceda lo que quiera, puede asegurarse que no habrá sorpresa para ninguno de los contendientes, cuyos centinelas avanzados ejercen un día y otro la mayor vigilancia, segun datos autorizados.

Los despachos oficiales del dia de hoy participan que en las provincias catalanas y andaluzas no ocurría esta mañana novedad.

El representante de Francia ha tenido hoy una entrevista con el ministro de Estado, en la cual se ha tratado de los asuntos que se agitan en la vecina república.

Háse dicho, no sé con qué fundamento, que de pocos dias acá han afluido á París y Versalles gran número de esa clase de personas que por amor á la idea liberal de que hacen público alarde, suelen hallarse en todas las sangrientas luchas que estallan en las grandes poblaciones. Entre los expedicionarios parece que se encuentran bastantes extranjeros de ánimo resuelto, y que como es natural fraternizan con sus correligionarios parisienses, con quienes desean compartir las fatigas y peligros que auguran para su causa, y por la que están decididos á dar su vida. Esto se dice en una carta fechada en aquella capital y suscrita por un español á quien no conozco, y por tanto no puedo apreciar la exactitud del asunto, que trascribo como lo he oido.

Como de costumbre, á las nueve de la mañana se reunieron los ministros bajo la presidencia del rey, dando principio el Consejo, en el que el marqués de Orovió dió cuenta de la operacion que acaba de hacer con el banquero Urquijo, mereciendo la aprobacion de sus compañeros. El Sr. Silvela leyó algunos despachos importantes recibidos esta madrugada de nuestro representante en París, en los que participa las noticias más interesantes acerca de los propósitos que atribuyen á Mac Mahon y á la mayoría del Congreso

LA LEALTAD,

ÓRGANO OFICIAL DE LAS LIGAS DE CONTRIBUYENTES DE LA PROVINCIA.

131



AÑO VI.

PRECIOS DE SUSCRICION.—En Granada, un mes 8 reales.—Fuera de la misma, un trimestre (pago adelantado) 30 id.—Cada línea de Comunicados, 1 id.—Cada línea de anuncios, 50 céntos.—Para los suscritores, la mitad del precio.—Números sueltos, 1 real.

Domingo 18 Noviembre 1877.

CONDICIONES DE SUSCRICION.—Las suscripciones deben hacerse en la Admón. establecida en la placeta Hospital de Santa Ana, 12.—Los suscritores forasteros pueden pedirla en carta certificada, acompañando su importe en libranzas del Giro mútuo.

Núm. 1 432.

PARTE OFICIAL.

La *Gaceta* del día 15 contiene las siguientes disposiciones:

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA.—Reales decretos concediendo indultos á varios procesados por delitos comunes.

MINISTERIO DE HACIENDA.—Real orden resolviendo que tanto los certificados superiores de las cédulas personales como las instancias en que estos se soliciten, deben extenderse en papel de oficio, y que su expedición se verifique sin gravámen alguno por derechos ó impuestos municipales.

MINISTERIO DE FOMENTO.—Real órden disponiendo se provea por concurso la plaza de director de la Escuela Normal de Avila.

—Otra excitando el celo de las diputaciones provinciales á fin de que presenten en el más breve plazo el plan de sus carreteras.

—Otra mandando que se publique en la *Gaceta* el resumen estadístico comparativo del número de alumnos en el presente curso en las universidades é institutos, grados conferidos é ingresos y gastos de cada uno de los establecimientos.

EXTERIOR.

PARTES TELEGRÁFICAS.

San Petersburgo 14.—El periódico *El Mensaje* publica una orden imperial del 26 de octubre prohibiendo la exportación de trigo por el Mar Negro y el Mar de Azof.

Bucharest 14.—Se cree que Osman-Bajá se prepara para salir de Plevna.

Atenas 14.—Las tropas del campamento de Tebas han vuelto á esta ciudad con objeto de cambiar su armamento.

Constantinopla 14.—La guarnición turca de la isla de Creta ha sido trasportada á Bulgaria.

París 14.—El senador señor Franchieu ha fallecido.

Versalles 14.—El grupo de los constitucionales del Senado se niega á entrar en negociaciones con las izquierdas para la elección de los senadores inamovibles que hay que elegir para cubrir vacantes por defunción.

París 14.—Hoy ha vuelto á circular el rumor sobre la posibilidad de que en breve sean suspendidas las sesiones de las Cámaras.

Ragusa 15.—Los montenegrinos han puesto sitio á Antivari.

Se cree que se apoderarán pronto de la plaza.

Constantinopla 15.—Safvet-bajá sustituirá á Edhem-bajá en el cargo de Gran Visir.

Este cambio se considera como un síntoma de las disposiciones pacíficas del gobierno turco.

San Petersburgo 15.—El cuartel general del ejército ruso de Asia ha sido trasladado á Verankaleh.

Tiflis 14.—El general ruso Heimann ocupa las posiciones que dominan á Erzerum. Se ha intimado la rendición de esta plaza.

Se han negado á entregarse, y el general Heimann se dispone á bombardearla.

San Petersburgo 15.—Hay noticias de fecha de ayer del ejército que sitia á Kars.

Segun dichas noticias, el asalto de dicha plaza por nuestras tropas es inminente.

El fuego de cañón contra aquella es muy violento.

Londres 15.—Un despacho oficial turco dice que el gobernador de Orkanié ha telegrafiado á Constantinopla, manifestando que el 12 del actual fué atacado por los rusos, y que consiguió rechazarlos.

El interés principal de las noticias relativas á la grave situación por que Francia es-

tá pasando, lo encontrarán nuestros lectores en los telegramas que más arriba insertamos, y en el extracto de la sesión de la Cámara de los diputados, que á continuación publicamos.

El ministro del Interior, Sr. Fourton, sube á la tribuna y pronuncia un largo discurso en defensa del gobierno, contestando á los cargos que le dirigió ayer el Sr. Leon Renault.

Dice que el principio de la intervención de un gobierno en las luchas electorales, ha sido siempre combatido por la oposición y siempre practicado por el poder.

Sostiene que el gobierno no podía estar desarmado ante la actitud de la prensa de oposición y ante las reuniones que esta organizaba en todas partes, dirigiendo ataques al gobierno que este tenía precisión de contestar.

Expone el peligro de la conducta de las oposiciones, los males que puede traer sobre la Francia el radicalismo y hace un llamamiento á todos los conservadores para conjurarlo.

Se opone á que se lleve á cabo la información parlamentaria, que considera atentatoria á los demás poderes.

Detiéndose á referir minuciosamente las prácticas de los manejos de la oposición, para deducir que estos constituyen delitos mucho mayores que las candidaturas oficiales.

Termina diciendo que Francia quiere gobierno, orden, paz y estabilidad al abrigo del nombre glorioso que garantiza el porvenir, á quien el país en masa pide que permanezca, sin estar supeditado á provocaciones ni compromisos, sin sumisión ni dimisión en el puesto social que ocupa y en donde permanecerá. (Grandes aplausos en la derecha.)

El Sr. Julio Ferry, diputado de la izquierda, se levanta á contestar al ministro del Interior, y pronuncia un enérgico discurso, sosteniendo que la política y los actos del gobierno, se proceder abiertamente hostil á las instituciones vigentes de Francia, dan á los republicanos el derecho de creer que la República está seriamente amenazada.

Añade que la República clerical (así califica al actual gobierno francés) ha despertado en el extranjero temores, que se ha pretendido negar en vano.

Dice que se ha negado la existencia de un tratado de alianza entre Italia y Alemania ante la amenaza del clericalismo triunfante en Francia; pero la verdad es que si ese tratado no existe aún, hay un acuerdo completo entre ambas potencias para el caso en que ese triunfo sea definitivo.

El ministro de Negocios extranjeros, duque de Decazes, interrumpe al orador diciendo que semejante aseveración es contraria de todo punto á la verdad.

El Sr. Ferry prosigue su discurso enumerando los actos de presión ejercidos por el gobierno y citando varios hechos, para deducir de ellos que el sistema de la arbitrariedad ha sido la única norma del gobierno.

Declara que es inaceptable la teoría de la existencia de dos poderes en lucha con un tercero, y termina diciendo: «Francia no sufrirá de ningún modo la segunda disolución de la Cámara.»

(Vivas interrupciones, protestas de la derecha, aplausos en la izquierda.)

Los bonapartistas Targé y Michel, niegan el aserto del orador en breves frases.

El Sr. Gambetta contesta á estos, y se cambian palabras de afirmación y negación entre ambos lados de la Cámara.

Se levanta la sesión en medio de una gran confusión. Mañana hablará el presidente del Consejo duque de Broglie.

De la guerra de Oriente las noticias son hoy muy escasas. Dícese que el bombardeo

de Plevna continúa sin cesar y también que Osman-Bajá se dispone á intentar salir del círculo de hierro en que está encerrado, combinando un movimiento con Mehemed-Alí, que se adelanta del lado de Sofía al frente de numerosas fuerzas.

El propósito del valeroso defensor de Plevna podrá ser cierto, pero si confía en el auxilio de Mehemed-Alí, lo probable será que fracase. La razón es muy sencilla: los más disponen de fuerzas bastantes para contener á las tropas que vengan del lado de Sofía sin alterar las operaciones del sitio de Plevna, y de consiguiente Osman se verá entregado á sus propias fuerzas en los momentos más críticos.

De Asia solo se sabe que la situación de Kars va siendo apurada por momentos. Su guarnición carece de víveres, y además hay dentro de la plaza muchos heridos y enfermos que aumentan la angustia natural de los sitiados.

Erzeroum, por lo visto, no ha caído todavía en poder de los rusos. Es muy extraño el silencio que de una y otra parte se guarda acerca de la situación de aquella capital; sin embargo, despues de lo ocurrido no podemos tardar en saber cuáles han sido las consecuencias del último desastre de Mouktar-bajá.

SECCION DE PROVINCIAS.

Han empezado los trabajos para el camiño de hierro que, partiendo de la vía de Córdoba á Málaga, terminará en Linares. Las obras principian en el cuarto kilómetro del término de Aguilar y ya han sido inspeccionadas por los delegados del gobierno.

—El juez de primera instancia de Zafra ha dictado sentencia en la causa empezada el año de 1873 contra más de 150 vecinos de Medina de las Torres por los delitos de sedición y daño.

A la mayor parte de los procesados se les impone tres meses de arresto por cada uno de aquellos dos delitos; á otros 150 pesetas de multa, y á algunos se les declara exentos de responsabilidad criminal por no haber obrado con discernimiento.

—Un nuevo robo se cometió en el tren de Zaragoza que llegó á Barcelona el miércoles por la noche. En la estación de Sabadell se subieron dos hombres á un coche de primera, donde iba un caballero extranjero, y despues de arrojarse sobre él y arrebatarle cuanto dinero y alhajas llevaba, se bajaron del coche al disminuir la velocidad del tren que llegaba ya á Barcelona, desapareciendo á favor de la oscuridad.

—Se ha firmado por el ayuntamiento de Barcelona y la capitania general de Cataluña la escritura relativa á la construcción de cuarteles que han de reemplazar á los derribados de la Ciudadela. Dentro de pocos días aquel municipio emitirá 100.000 duros de los 400.000 que quedan por emitir del empréstito de 700.000, y con dichos fondos se principiarán en breve las obras de los citados cuarteles.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Sr. Director del periódico LA LEALTAD.
Madrid 14 de Noviembre de 1877.

Mi distinguido compañero: Algunos diputados opositores, entre ellos un mariscal de campo muy conocido en el Parlamento por su carácter batallador, se proponen, tan luego como las Cortes reanuden sus tareas, interponer al gobierno acerca de la cuestión llamada del Consejo Supremo de la Guerra.

A cosa de las nueve de la mañana los señores D. Práxedes Mateo Sagasta y Romero Ortiz visitaron al señor duque de

la Torre, en su hotel del barrio de Salamanca, con quien conferenciaron largamente acerca de ciertos particulares de que se trató ayer en la reunión de que di cuenta á V. en mi última carta. De la expresada visita se dice que en ella han quedado arregladas algunas diferencias de las que venian ocupándose constitucionales y centralistas en el curso de las negociaciones entabladas para realizar el consabido proyecto de fusión. El silencio que guardan estos días los periódicos de uno y otro bando, dicen, obedece á las indicaciones hechas por los jefes, añadiéndose que dado caso que fuesen provocados por sus adversarios colegas, para volver á tratar del asunto, obrarían con la mayor circunspección, eludiendo polémicas y omitiendo toda clase de declaraciones, por ahora al menos, para no dar lugar á discusiones inconvenientes que solo aprovechan al enemigo común.

También anoche visitaron al Sr. D. Emilio Castelar unos cuantos ex-ministros de procedencia democrática, con el fin de saber si aquel republicano había recibido noticias de la capital de Francia, que son las que en el día tienen el privilegio de llamar la atención del mundo político. Efectivamente, recibió algunas, que fueron leídas con el interés que puede V. suponer, pero no adelantan nada á las que *El Imparcial* publica esta mañana de su servicio particular, dando cuenta de la sesión celebrada ayer en Versalles. Además se confirman las que participé en mi última correspondencia, respecto al insensibilismo de que están poseídos los conservadores y radicales que, como ya he dicho, están ambos muy preparados y recelosos; así que, suceda lo que quiera, puede asegurarse que no habrá sorpresa para ninguno de los contendientes, cuyos centinelas avanzados ejercen un día y otro la mayor vigilancia, segun datos autorizados.

Los despachos oficiales del día de hoy participan que en las provincias catalanas y andaluzas no ocurría esta mañana novedad.

El representante de Francia ha tenido hoy una entrevista con el ministro de Estado, en la cual se ha tratado de los asuntos que se agitan en la vecina república.

Háse dicho, no sé con qué fundamento, que de pocos días acá han afilido á París y Versalles gran número de esa clase de personas que por amor á la idea liberal de que hacen público alarde, suelen hallarse en todas las sangrientas luchas que estallan en las grandes poblaciones. Entre los expedicionarios parece que se encuentran bastantes extranjeros de ánimo resuelto, y que como es natural fraternizan con sus correligionarios parisienses, con quienes desean compartir las fatigas y peligros que auguran para su causa, y por la que están decididos á dar su vida. Esto se dice en una carta fechada en aquella capital y suscrita por un español á quien no conozco, y por tanto no puedo apreciar la exactitud del asunto, que trascibo como lo he oído.

Como de costumbre, á las nueve de la mañana se reunieron los ministros bajo la presidencia del rey, dando principio el Consejo, en el que el marqués de Orovió dió cuenta de la operación que acaba de hacer con el banquero Urquijo, mereciendo la aprobación de sus compañeros. El Sr. Silvela leyó algunos despachos importantes recibidos esta madrugada de nuestro representante en París, en los que participa las noticias más interesantes acerca de los propósitos que atribuyen á Mac Mahon y á la mayoría del Congreso

